

Ressort: Sport

## Zweierbob-Pilot Friedrich gewinnt Olympia-Gold

Pyeongchang, 19.02.2018, 14:46 Uhr

**GDN** - Bei den Olympischen Winterspielen in Pyeongchang hat der deutsche Zweierbob-Pilot Francesco Friedrich gemeinsam mit seinem Anschieber Thorsten Margis Gold geholt. Die Kanadier um Pilot Justin Kripps gewannen mit der gleichen Zeit ebenfalls Gold.

Die dts Nachrichtenagentur sendet in Kürze weitere Informationen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102336/zweierbob-pilot-friedrich-gewinnt-olympia-gold.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)